

北小ものがたり

竜王北小学校
研究通信 &
学校だより



令和3年2月26日

今年度の最後の月を迎えます

令和2年度も、残すところあと1か月となりました。授業日数では残り19日（6年生は15日）となります。コロナ禍の中ではありましたが、今できる最善の対策を続けてきたつもりです。いつ、どこで陽性者が出てもおかしくない状況が続いていますが、何とかここまで持ちこたえてきています。保護者の皆様のご協力があったることと、深く感謝いたします。このまま、気をゆるめることなく、がんばってまいりたいと思います。

6年生を送る会

2月26日に、6年生を送る会が行われました。思えば去年の6年生を送る会は、新型コロナウイルスへの対策が急激に高まった時期で、予定したことをかなり縮小して行わざるを得ませんでした。全国の学校が一斉休校になるという要請が、時の総理大臣から出された次の日の実施でした。その時、中心となって準備を進めてくれた5年生が、もう、送り出されるがわに立っている姿を見て、時の流れの早さを改めて感じてしまいました。

プログラムは、まず、校庭でたてわり班活動をしました。遊んだり、プレゼントを渡したり、6年生の話を聞いたりしました。次に体育館に移動し、6年生の足跡を紹介するビデオが流れ、6年生のパフォーマンスが披露され、児童会の引継ぎが行われました。楽しく且つ厳粛な雰囲気の中で会が進み、全校児童がとても素敵な時間を共有できました。コロナ禍の中でもがんばってきたこの1年、それを証明するような素晴らしい会となりました。



修学旅行が無事実施できました

該当学年の6年生と保護者の皆様だけでなく、とてもたくさんの方々にご心配をおかけしていた『修学旅行』が、2月18日～19日に北杜市において行われました。昨年11月末実施予定だったのですが、目的地である神奈川県方面の状況が急激に悪化し、延期を余儀なくされてしまいました。年が明けても、京浜地域の状況があまり良ならず、目的地を県内に絞って実施内容を検討してきました。県内の感染者の状況が好転したこともあり、何とか実施することができました。

一日目はスキーとテーブルマナー、星空観察、二日目はクラフト体験が主な活動内容でした。子どもたちは、新しい生活様式にのっとなって、いろいろな活動を楽しみ、思い出がたくさんできたと思います。保護者の皆様・ご家族の皆様のご理解、ご協力に感謝申し上げます。



(文責：校長 廣瀬)